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Pour nous aujourd'hui, dans notre situation actuelle, nous nous rendons bien compte qu'il faut prier. 

Nous savons que le nombre de prêtres, le nombre de vocations religieuses baisse. Et nous nous 

rendons bien compte que cela nous manque. Et donc, nous prions pour qu'il y ait des vocations 

religieuses dans nos communautés. C'est important de prier pour cela.  

Je fais un appel aux parents et aux enfants. C'est important aussi, parents et enfants, d'ouvrir l'oreille 

de votre cœur, pour savoir si le Seigneur vous appelle à quelque chose de particulier, à devenir 

prêtre, religieux, religieuse. C'est important pour les parents de veiller à ce que leurs enfants puissent 

entendre les appels ! Parce que nous avons la joie d'avoir Ciryl. Mais vous le savez, cela ne suffit 

pas. Il en faut d'autres. Il faut plein d'autres petits Ciryl... Donc, cela manque, il nous faut vraiment 

avoir ce cœur ouvert. Et nous savons "qu'accueillir la mission du Seigneur" est quelque chose qui 

nous rend heureux. Quand nous suivons ce que le Seigneur nous invite à faire, nous savons que c'est 

un chemin d'amour. Et cela nous rend heureux. Alors quel que soit le chemin, c'est vrai qu'il y a 

toujours des renoncements. Mais c'est un renoncement pour un plus grand bien ! Vous le savez bien. 

Quand on veut aboutir à un résultat un peu difficile, il y a toujours des renoncements à faire, des 

efforts, ... 

    Mais peut-être que dans cet exercice du "ministère sacerdotal", il n'y a pas "que" la question du 

prêtre. Il y a la question, aussi, pour chacun de nous. Nous sommes dans un monde qui, globalement 

s'éloigne de Dieu. Nous le voyons bien. Et puis, nous essayons de témoigner, autour de nous, dans 

nos familles, nos communautés, au travail et autre, pour que les gens rencontrent le Christ. Parfois 

ça marche. Mais pas toujours et on le regrette. Alors quelques fois, on désespère peut-être un petit 

peu. 

    Je nous invite à voir ce que nous dit le Seigneur à Moïse : le peuple d'Israël a été choisi, non pas 

parce qu'il était formidable, plutôt le contraire, parce qu'il est tout petit. Il a été sélectionné pour 

témoigner de l'Amour de Dieu ! Il a été choisi, lui, particulièrement, mais au profit du monde entier 

et pas seulement pour lui. Dieu a fait des membres du peuple d'Israël un royaume de prêtres, une 

nation Sainte, un royaume qui est là pour témoigner de l'Amour de Dieu, et aussi pour intercéder et 

accueillir les Grâces de Dieu pour tous les hommes. Aujourd'hui, c'est cela que nous sommes, 

chacun de nous, invités à faire. Vous savez, au Baptême, nous devenons tous prêtres, prophètes et 

rois ! 

Et quand nous regardons les exemples des prophètes, régulièrement ils annoncent au peuple 

d’Israël : "Là, ça ne va pas. Vous êtes infidèles à la Parole de Dieu. Ce n'est pas bien."  

Et le peuple d'Israël leur répond : " Vous nous embêtez, taisez-vous." Et ils tuent chaque prophète. 

Malgré tout cela, les prophètes continuent à annoncer la Parole de Dieu. Ils restent fidèles à sa 

mission. Ils continuent à aimer son peuple. Et puis à la fin, ils sont tués. Puis d’autres prophètes se 

lèvent et se succèdent. Ils reprennent la mission. Au bout d'un moment, finalement le peuple se dit 

que chaque prophète d'Israël avait raison. Alors ils décident d'écouter ce que les prophètes leur 

disaient dans le temps. Alors le peuple d'Israël se reconvertit, jusqu'à la prochaine fois, où il va 

recommencer à s'éloigner de Dieu.    

    Et puis, nous avons le prêtre par excellence, Jésus Christ, qui est mort pour les pécheurs, pour les 

gens qui Le rejetaient. Eh bien Il a continué à les aimer. Il a accepté d'être rejeté, et a été fidèle à Sa 

mission. Du coup, nous, nous avons pu accueillir Son Amour, Sa Grâce. Nous pouvons devenir 

Chrétiens et aller vers le Chemin du Ciel, vers la Vie Éternelle.  

Et donc aujourd'hui, je vois des choses étonnantes aussi, dans les personnes qui sont appelées dans 

le baptême, par exemple. Parmi ceux qui demandent le Baptême, il y en a, entre guillemets, qui 



viennent de nulle part. C'est-à-dire qu'ils ne sont pas dans un milieu porteur au niveau de la Foi. 

Pourtant, ils sont touchés par le Bon Dieu. Et ils viennent demander le Baptême.  

J'ai l'impression que le Bon Dieu est allé les chercher eux, particulièrement. Alors pourquoi eux ? 

Je ne le sais pas. Peut-être qu'ils avaient quelque chose de particulier. Peut-être qu'ils avaient le 

cœur ouvert, un peu plus que d'autres. Je ne sais pas. Mais je me dis que le Seigneur appelle des 

personnes.  

Il nous faut prier pour exercer ce ministère de prêtres : 

- prier pour les gens qui sont autour, 

- intercéder pour eux,  

- les aimer,  

- témoigner de l'Amour du Christ, 

- accueillir les Grâces que le Seigneur veut donner et Les accueillir aussi au nom de tous ceux qui 

ne les accueillent pas.   

C'est peut-être cela aussi le "ministère de prêtres", pour chacun de nous. Ne jamais désespérer, bien 

sûr.  

Accepter simplement de prier, d'offrir notre vie. Et ce ministère de prêtre en offrant notre vie, nous 

l'offrons aussi à travers la fidélité du mariage, des soixante-dix ans du couple Chateney, par 

exemple. On l'offre aussi, quand on est marqué par la maladie. C'est peut-être l'occasion de dire au 

Seigneur qu'on Lui offre cette maladie, pour tout le monde.  

Et là aussi, à la suite du Christ, nous exerçons notre ministère de prêtre. Ce ministère prend toute sa 

force, aussi à l'Eucharistie, à chaque messe, où nous nous associons au Christ qui est en train de 

mourir pour nous, sur la Croix et de Ressusciter pour nous donner la Vie 'Éternelle.  

Eh bien, là aussi, nous exerçons ce ministère au plus haut point, en union avec Le seul vrai Prêtre. 

Amen  

 


